



**4 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02SWJC**

**1 290 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au 1er étage d'une copropriété de charme, splendide appartement bourgeois 4 pièces de 150m<sup>2</sup> habitables, rénové avec des prestations de qualité. Il se compose d'un hall d'entrée prestigieux, ouvrant sur une spacieuse et lumineuse pièce à vivre exposée plein sud, avec salle à manger et cuisine américaine entièrement équipée. A l'arrière, une belle chambre de maître avec sa salle de bains, wc et dressing, ainsi que 2 autres chambres avec chacune leur salle de douche et leur dressing. Ce bien bénéficie d'une très belle hauteur sous plafond d'environ 4m ainsi que 2 espaces mezzanines pensés pour un ...

On the 1st floor of a charming condo, splendid 4-room bourgeois apartment of 150sqm living space, renovated with quality appointments. It consists of a prestigious entrance hall, opening onto a spacious bright living room south facing, with dining room and fully equipped American kitchen. At the rear, a beautiful master bedroom with its bathroom, wc and dressing room, as well as 2 other bedrooms each with their own shower room and dressing room. This property benefits from a high ceiling of approximately 4m as well as 2 mezzanine spaces designed for a study room and a library. An outdoor parking ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

